



Aufgrund der unterschiedlichen Räumlichkeiten bot das verwinkelte Gebäude einen optimalen Standort zur Übung verschiedener Rettungswege und Abzugstechniken.

Jahresabschlussübung der FF Cronenberg

Brandbekämpfung und Menschenrettung

Am Schulweg 83 fand am Samstagnachmittag die Jahresabschlussübung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg statt – Brandbekämpfung, Menschenrettung und verschiedene Abzugstechniken standen dabei im Mittelpunkt.

Nach einer kleinen Verzögerung aufgrund eines richtigen Einsatzes, fand sich der Löschzug der FFC an dem altbergischen Gebäude am Schulweg ein, welches bald abgerissen werden soll und vom Eigentümer für Übungszwecke zur Verfügung gestellt wurde. Ohne weitere Vorkenntnisse erwartete den um die 40 Mann starken Trupp dort folgendes Szenario; im Zuge eines Kellerbrandes, hervorgeru-

fen durch einen Stromkasten, galt es eine fünfköpfige Familie aus dem Haus zu bergen, den Brand zu löschen und den Rauch gezielt abzuführen. Die Familie war über alle Stockwerke des Gebäudes verteilt, vom Keller bis zur zweiten Etage, weswegen eine Rettung über Leitern und das Treppenhaus erforderlich war. Nebenher galt es den Verkehr auf dem schmalen Schulweg weiter zu gewährleisten. Trotz

einer immer im Raum stehenden Übungskünstlichkeit war Marco Kauhaus, als Mitorganisator seitens der Ausbildungsabteilung, mit dem Ergebnis der Übung zufrieden, die nach ungefähr anderthalb Stunden erfolgreich beendet wurde. Nun folgt das Halbjahr, in dem man sich verstärkt der Theorie widmet.

J.B.